

Est-ce que l'Opus Dei promeut des activités pour les jeunes ?

31 déc. 2003

Les centres de l'Opus Dei proposent des activités de formation pour étudiants et jeunes professionnels : des cours de catéchisme, un accompagnement spirituel, des rencontres culturelles et des projets de solidarité. Dans ces moyens de formation, on rappelle – entre autre choses – l'importance de l'étude et du travail, comme préparation

indispensable pour servir
sérieusement la société et l'Église,
pour être des semeurs de paix et de
joie et pour construire un monde
plus humain, plus juste et plus
chrétien.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-fr/article/est-ce-que-
lopus-dei-promeut-des-activites-pour-
les-jeunes/](https://opusdei.org/fr-fr/article/est-ce-que-
lopus-dei-promeut-des-activites-pour-
les-jeunes/) (21 août 2025)